

## Punto de mira

### CARAS DE LA NOTICIA



**José Luis Martínez Almeida**  
Alcalde de Madrid

El alcalde de Madrid avisó de su férreo compromiso contra la okupación en la capital tras el desalojo del edificio en Prado 30, okupado por La Ingobemable, siendo así el último edificio municipal que estaba usurpado.



**Alberto Núñez Feijóo**  
Presidente de la Xunta de Galicia

Núñez Feijóo aseguró que el preacuerdo alcanzado entre PSOE y Podemos para conformar un gobierno en el Estado supondrá que los socialistas «no» vayan a «gobemar Galicia durante muchos años».



**Beatriz Fanjul**  
Diputada vasca del PP

El recuento del voto en el extranjero, así como de los sufragios impugnados, ha dado el último escaño por Vizcaya al Partido Popular sobre el PNV. Fanjul, que ha realizado una excelente campaña, añade presión al acuerdo PSOE-UP.



**Angels Chacón**  
Consejera catalana de Empresa

El presidente de la Confederación Española de Hoteles y Alojamientos Turísticos (CEHAT), Juan Molas, afirmó que el 40% de las plazas del Imsero en Cataluña para el mes de noviembre se han quedado sin cubrir.



**Javier Fernández-Lasquetty**  
Consejero madrileño de Hacienda

Censuró ayer que el Ejecutivo central «recorte» 54 millones a la Comunidad de Madrid que le corresponde por las entregas a cuentas de este año «sin ninguna explicación», algo que tilda de «lamentable».



LUIS DÍAZ

### Real Academia de Jurisprudencia

## Sesión inaugural sobre la Guardia Civil

La Sección de Derecho Militar de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de España inauguró su primera sesión pública del curso Académico 2019-2020. La conferencia fue impartida por Juan Carlos Domínguez Nafría, académico de número de la corporación. Al discurso, titulado «Origen Militar de la Guardia Civil», también asistieron Luis Cazorla Prieto y Juan José Martínez Rivas.



LUIS DÍAZ

### Real Academia de Doctores

## Sánchez-Arcilla toma posesión como académico

El Doctor D. José Sánchez-Arcilla tomó posesión ayer de su plaza como académico de número perteneciente a la Sección de Derecho en la Real Academia de Doctores de España. El discurso de ingreso tuvo el título «Control judicial y corrupción en Indias. Los juicios de residencia a los oidores de las audiencias indianas». El acto se celebró en el salón de actos del Ministerio de Educación y Formación Profesional.

### EL RETROVISOR

1152  
a.C

Según la Historia fue la primera huelga que tuvo consecuencias políticas y se produjo tal día como hoy del año 1152 antes de Cristo. La huelga se produjo como consecuencia de la falta de alimentos que los trabajadores recibían como

salario y que los responsables del Gobierno habían retenido para su beneficio propio. Sucedió en el Antiguo Egipto y en tiempos del Faraón Ramsés III y la promovieron los obreros que construían las tumbas reales de Deir el-Medina y la

reclamación era esta. «Tenemos hambre, han pasado 18 días de este mes... hemos venido aquí empujados por el hambre y la sed, no tenemos vestidos, ni aceite, ni pescado, ni legumbres. Escriban esto al faraón, nuestro

buen señor, y al visir, nuestro jefe. ¡Qué nos den nuestro sustento!». Ramsés acabó con la corrupción generalizada que le rodeaba vendiendo a los «ladrones» como esclavos.

Julio Merino

### EL TRÍPODE

## «INDEPENDENCIA O BARBARIE»



**JORGE FERNÁNDEZ DÍAZ**

Este es el encabezado de ayer de un comunicado de los CDR. Como respuesta, el máximo representante del Estado en Cataluña avala la actuación de esos bárbaros, afirmando que «el derecho a la protesta, es un derecho democrático». Ante unos hechos preanunciados, y que afectan a infraestructuras críticas, hay que preguntarse: ¿dónde está el Estado? El Gobierno que surja del preacuerdo firmado requiere del apoyo, por acción u omisión, de los separatistas, bien de Puigdemont y Torra, —que lideran el Tsunami de los CDR— o de ERC que, además, desobedeciendo al TC, acaba de votar a favor del ejercicio de la autodeterminación, y exige «volver a Pedralbes» para empezar a hablar. Con su política, Sánchez está provocando el aumento del odio y la confrontación y, pese a que ahora proclame lo contrario, ha radicalizado y dividido más a la sociedad. Cuando, ante la amenaza de secesión, debería fortalecerse el polo constitucional, se abraza a los radicales y busca la complicidad de los secesionistas. Rajoy ofreció un pacto a Sánchez tras ganar en 2015 con 123 diputados. Entonces nació el «no es no» y, de ahí hemos llegado a la actualidad de la mano del «Dr. No». Con el preacuerdo, Sánchez tiene 155 diputados, pero Casado podría superarlos excluyendo a los independentistas y otros radicales. Eso, u ofrecer un pacto de investidura y gobernabilidad. Hay tiempo hasta que el Rey no encargue formar Gobierno. Ni independencia ni barbarie. España y Constitución.